



recencia del presunto sobornador ante **Andrés Congregado** para hacerle la entrega de las 1.200.000 pesetas que se «pactaron», sino que la autoridad judicial recabará la presencia del tal **Mario** en el Juzgado de **Talavera**, para prestar declaración y hacer frente a las responsabilidades legales a que haya lugar. El testimonio de **Andrés Congregado** y de la policía y las cintas que existen con las conversaciones que aquél y el presunto representante de OPSA mantuvieron a través del hilo telefónico y en la cafetería May, de **Madrid**, son las pruebas acusatorias que de momento se tienen. Pruebas tan evidentes como la que el concejal talaverano ha dado de su honradez en una actuación que le precia, denunciando desde el primer momento a quien puso en tela de juicio su ética y le quiso comprar.

PEDRO A. ROSADO

didado han precipitado los planes del juez **Buceta** y de la policía talaverana. De tal forma que ya no se esperará a ver si se produce la compra-

“En la Diputación hay una mafia tremenda”

La cinta que ha quedado a disposición judicial contiene la conversación íntegra que **Andrés Congregado** y su interlocutor mantuvieron en la cafetería May, de **Madrid**. En la misma, **Mario Sánchez**, que siempre aludió a su calidad de representante de OPSA, manifiesta que su empresa ha hecho el 60 por 100 de las pistas de atletismo que hay en **España**; que nadie se iba a enterar de lo que **Congregado** cobraría por su «participación» en el negocio; que un tal **Juan** se encarga de los proyectos en la empresa y que él, **Mario**, lo hace del aspecto comercial; que no debía preocuparse de la Diputación Provincial de **Toledo**, porque «allí hay una mafia tremenda»; y que si un tal **Angel** obtenía el beneplácito de **Congregado** no habría ningún problema. Incluso llegó a afirmar que la Diputación Provincial no sacaría la obra a concurso para su adjudicación, puesto que se iba a dividir en dos fases de adjudicación directa siempre que en el Ayuntamiento de **Talavera** no se pusieran «pegas». El negocio del tal **Mario** debe ser bastan-



Angel P. Aguado, delegado de Deportes de la Diputación Provincial de Toledo, reconoce haber tenido contactos con el representante de OPSA, pero niega que a él le haya ofrecido dinero.

te rentable, a juzgar por lo que dijo: que él ganaba buen dinero con este quehacer y que en los últimos tiempos se había comprado un coche nuevo y un piso, además de engordar su cuenta corriente. Al parecer, esta misma actuación la había llevado a cabo en **Ceuta** y **Plasencia**. La cantidad final que ofreció al concejal talaverano fue 1.200.000 pesetas, aunque antes le había dicho que cobraría 1.800.000, pero **Mario** aludió a otros gastos mencionando a la Diputación. «Ya sabes —vino a decir— que hay que darle a no sé quién, que luego es la Diputación... Es que ya no eres tú sólo, ¿comprendes?»



CON FUERZA
EN EUROPA

VOTA
PSOE

PARA SEGUIR
AVANZANDO
VOTA **PSOE**
CON FUERZA
EN EUROPA